



三重県中小企業青年中央会 平成29年度通常総会及び講習会を開催

三重県中小企業青年中央会(村田誠司会長)は、6月16日、津市で平成29年度通常総会を開催しました。

冒頭、村田青年中央会会长が「三重県青年中央会は今年創立40周年を迎える。40周年記念式典を10月20日に四日市都ホテルで開催予定なので、会員の皆さんには是非とも御参加、御協力をお願いしたい。」との意気込みを込めた開会あいさつを述べた後、平成28年度の決算報告や平成29年度の計画予算などを審議し、全議案が原案どおり可決決定されました。

通常総会終了後には、四日市税務署の審理専門官 長瀬保氏を講師に迎え、「事業承継税制について」をテーマとする講習会を開催しました。

講習会終了後は懇親会が開かれ、出席者は互いに交流して意見交換を行いました。



挨拶する村田会長

三重県中小企業レディース中央会 第16回通常総会を開催

三重県中小企業レディース中央会(伊藤恵子会長)は、6月22日、津市で第16回通常総会を開催し、平成28年度の決算報告や平成29年度の計画予算などを審議し、全議案が原案どおり可決決定されました。

今年度の事業として、県内関係機関幹部との懇談会、平成29年度レディース中央会全国フォーラムin TOKYOへの参加等について決議しました。

また、通常総会終了後には、「伊勢志摩サミットを終えて～三重のこれから～」をテーマに公益財団法人 三重県産業支援センター 会長 石垣英一氏によるセミナーを開催し、昨年5月に開催した伊勢志摩サミットでの警備体制などの話や三重県庁在籍47年間で5人の知事のもと県政に携わり、インフラ整備、官中心から県民目線への改革、イノベーション、情報発信など数々のエピソードについてお話しいただき、「今後も県政へのご協力をお願いしたい。」と締めくくり、参加者は楽しそうに聞き入っていました。



講演する石垣氏